

# *Entregan Premios de Investigación Cultural 2023 en Cuba*

---



**Imagen: Cubadebate.**

La Habana, 1 feb (RHC) La directiva del Ministerio de Cultura hizo entrega este jueves del Premio Nacional por la obra de la vida y los Premios Anuales de Investigación Cultural 2023 en la Biblioteca Nacional de Cuba José Martí.

La ceremonia tuvo lugar en el teatro Armando Hart de la institución cubana, en La Habana, donde Fernando Rojas, asesor del Ministro del Mincult reconoció la importancia que le concede el organismo a la actividad investigativa y a la estrecha relación entre esta y la cultura.

Resultaron ganadoras del Premio Anual de Investigación las obras "Bibliografía de Armando Hart Dávalos 1930-2017", de las autoras Dra.C Eloísa Carreras y la Dra.C Araceli García; "La ideología revolucionaria en el trabajo. Una mirada desde el sector industrial" (1961-1965), de Luis Emilio Aybar; y

“Silencios y recepciones: la novela de José Martí”, del Dr. Mauricio Núñez.

En la misma categoría recibieron menciones especiales las investigaciones “Haydee Santamaría. Hay que defender la vida”, de Jaime González Triana y Ana Miria Albo Díaz; “El debate radial en Cuba», de María de la Caridad Duranza y Mario Masvidal; “Públicos y Casas de Cultura. Un estudio nacional”, de Yisel Rivero, Luis Emilio Moras y Honey Piedra Sarría.

“Todos nos sentimos profundamente honrados por este reconocimiento a nuestro quehacer científico dentro del sistema de la cultura; este premio no es sólo un incentivo personal, sino que estimula a continuar cada una de las necesarias labores en el terreno de las ciencias y la cultura”, agradeció Eloísa Carrera, una de las galardonadas.

Por su parte, fue merecedor del Premio Nacional de Investigación Cultural por la obra de la vida 2023 el investigador titular y experto en estudios latinoamericanos Dr. Rafael Hernández, por su trayectoria en la promoción de las relaciones culturales entre Cuba y Estados Unidos mediante ensayos, libros y artículos.

El intelectual cubano agradeció a las personas e instituciones que le permitieron desarrollar e incentivar sus investigaciones sobre las relaciones entre ambos países.

Asistieron al reconocimiento Lillitsy Hernández Oliva, viceministra de Cultura, Ariadna Padrón García, directora general de Formación y Desarrollo artístico, y Omar Valiño, director de la Biblioteca Nacional de Cuba José Martí.

Se contó también con la presencia de María Luisa Samora, directora de Potencial Científico y Tecnológico del Ministerio de Ciencias, Tecnología y Medio Ambiente, directivos e investigadores de entidades relacionadas a este sector, así como condecorados con la orden Carlos Juan Finlay.

“En nombre del ministerio, hacemos un reconocimiento general a todos los investigadores de la cultura en nuestro país y enfatizamos la relación estrecha que el Ministerio de Cultura y sus instituciones tienen con la actividad científica”, subrayó Rojas.

El Premio Anual de Investigación Cultural es el más importante estímulo que se otorga en el sistema de la cultura a los resultados sobresalientes del trabajo científico.

A su vez, el Premio Nacional de Investigación Cultural busca estimular la creatividad y los resultados de la producción científica en este ramo de las Ciencias Sociales. (**Fuente:** Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/346077-entregan-premios-de-investigacion-cultural-2023-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**